

Ich bin seit 2002 Hundehalterin aus Leidenschaft.

2017 habe ich mich entschieden den Tierschutz in Griechenland zu unterstützen, 2019 ist dann unsere erste Tierschutzhündin aus Griechenland bei uns eingezogen.

Sie wurde schwer verletzt von unserer Tierschützerin von der Straße gerettet, anschließend ist sie an Leishmaniose erkrankt.

Sie ist eine kleine Kämpferin und bereichert unser Leben sehr.

Mit ihr wurde der Wunsch immer größer den Tieren zu helfen, die unsere Hilfe so dringend benötigen.

Durch regelmäßige Besuche bei unserer Tierschützerin in Griechenland, weiß ich wie schlecht es dort vielen Tieren geht.

Mit tollen Menschen an meiner Seite, haben wir uns dann einen Traum erfüllt und im März 2022 einen Tierschutzverein gegründet. Ohne den Mann an meiner Seite, der auch Gründungsmitglieder ist, könnte ich mich dem Tierschutz nicht so sehr widmen.